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                        平成 29 年 8 月 21 日(月) 13:00～16:30 

                        横浜市立大豆戸小学校 図書室にて 

 

去る 8 月 21 日(月)、かねてより、港北区地域自立支援協議会児童部会が熱望してい 

た、区内小学校個別支援級の先生方との交流会を開催しました。 

 暑い夏の日差しが照りつける中、区内個別支援級の先生方が 44 名参加してくださり、 

自立支援協議会児童部会のメンバーも 24 名参加し、総勢 70 名近くの方々が顔を合わ 

せ、意見交換をする貴重な場となりました。 

 交流会に先立って、先生方にはしんよこはま地域活動ホームの見学をしていただき、 

障がいのある方々の地域生活を支える場があること、障がいの種別を問わず利用いただ 

けること、2 歳から 76 歳までの方が利用されていること等、これまで地域活動ホーム 

を知らなかった先生方に、地域生活支援について知っていただくことができました。 

 交流会では、個別支援級の現状や学級での困りごと等をお聞かせいただいたり、放課 

後等デイサービスとのやり取りについてや地域ケアプラザの活用について等、40 分程 

の短い時間ではありましたが、有意義な話し合いができました。 

 グループごとの発表では、どのグループからも 

「連携が必要」との話が出て、学校と福祉機関の 

連携の必要性を、参加した方々、皆さんが感じる 

機会となりました。 

 子どもたちのより良い成長を願って、子どもに 

関わる方、皆が協力することの必要性を再認識す 

る機会であったと思います。 

                    先生方からいただいたアンケートでは、 

                   「色々な支援機関があることが分かって良かった」 

                   「知らないことを知ることができた」「福祉機関で 

                   の活動や、他校の様子が知れて良かった」「視野を 

                   広げる機会になった」「地域や行政にも色々なサー 

ビスがあることを知った」 

等のご意見をいただきました。 

今回の交流会は、港北区小学校特別支援教 

育研究会(区内小学校個別支援級担当者によっ 

て構成されている研究会)の先生方、同研究会 

の世話人である、綱島東小学校 荻原校長先生 

にお力添えをいただき、開催の運びとなりま 

した。ありがとうございました。 

 この交流会が長く続き、教育と福祉の連携 

が深まることを願っています。 

                      港北区地域自立支援協議会児童部会 事務局 


